

B E S C H L U S S

aus der 17. Sitzung
des Familienausschusses
am Mittwoch, 04.02.2015

öffentliche Sitzung

5.	Jugendclubs der Gemeinde Lahntal (Angebot, Annahme, Kosten): Position der Gemeinde Lahntal	VL-28/2015
----	---	-------------------

Bürgermeister Apell unterrichtete die Ausschussmitglieder über die Annahme der Jugendclubs. Danach wurden die Jugendclubs in Lahntal wie folgt im vergangenen Jahr besucht:
Jugendclub Goßfelden: Am Jahresanfang 14 Jugendliche, ab Mitte 2014 etwa 5 Jugendliche
Kinderclub Goßfelden: 3 bis 4 Kinder; Angebot Mitte des Jahres eingestellt
Jugendclub Caldern: 5 – 6 Kinder
Jugendclub Sterzhausen: Okt. Und Nov. 2014 5 Kindern, sonst keine Nachweise vorgelegt.
Der Bürgermeister vertritt die Auffassung, dass die Nachfrage grundsätzlich zu niedrig ist.